

El Párroco de mi pueblo

Escrito por administrador
Miércoles, 17 de Agosto de 2005 19:14

La carta que está en el frontispicio del Programa de Fiestas de este año, firmada por Pepe Morales, an
Este es el resultado:

POR ESTAS CALLES

*Las calles siempre han sido lugar de encuentro.
Por estas calles yo sigo viendo
que muchos se afanan y siguen sufriendo;
que muchos trabajan y limpian con mimo la acera y la casa;
y por estas calles que todos los días pasamos corriendo,
se cruzan las penas, se cruzan los celos,
se cruzan los niños que vienen saliendo
de todas sus clases, de todos su juegos,
se cruzan los padres y las madres, y también los abuelos.*

*La calle es de todos y todos la hacemos;
la calle no existe, si no la ponemos.*

*La calle es la fiesta,
la calle es el cielo,
la calle es la mesa
que todos comemos,
la calle es la misa,
la calle es la mesa
del bar del Pajuelo,
y de Pacopepe y del Portichuelo
y la de la Venta y la de la Cruz,
y la del que yo me acuerdo.*

La calle es la vida de los gaucineños

Hagamos la fiesta de todos los años

El Párroco de mi pueblo

Escrito por administrador
Miércoles, 17 de Agosto de 2005 19:14

*mejorando un poco, con nuestro trabajo,
la vida de todos, la fiesta, el descanso,
sin hacernos daño.*

Gracias, Pepe, y perdón por haber intentado parodiar este canto a nuestro pueblo.

Por la transcripción, Salvador Martín de Molina.